



Commentaire du vendredi 23 août 2024

Vendredi 23 août 2024

Évangile : Mt 22, 34-40.

En ce temps-là, les pharisiens, apprenant qu'il avait fermé la bouche aux Sadducéens, se réunirent, et l'un d'entre eux, un docteur de la Loi, posa une question à Jésus pour le mettre à l'épreuve : « *Maître, dans la Loi, quel est le grand commandement ?* »

Jésus lui répondit : « *'Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de tout ton esprit.'* Voilà le grand, le premier commandement. Et le second lui est semblable : *'Tu aimeras ton prochain comme toi-même.'* De ces deux commandements dépend toute la Loi, ainsi que les Prophètes. »



Paroles du saint père

Dans l'Évangile d'aujourd'hui, Jésus nous aide encore une fois à aller à la source vive et jaillissante de l'amour. Et cette source c'est Dieu lui-même, qu'il faut aimer totalement dans une communion que rien ni personne ne peut briser.

Une communion qui est un don à invoquer tous les jours, mais également un engagement personnel pour que notre vie ne devienne pas esclave des idoles du monde. Et notre chemin de conversion et de sainteté trouve toujours sa preuve dans l'amour pour notre prochain.

Voilà quelle est la preuve : si je dis « *J'aime Dieu* » et que je n'aime pas mon prochain, cela ne va pas. La preuve que j'aime Dieu c'est que j'aime mon prochain. Tant qu'il y aura un frère ou une sœur à qui nous ferons notre cœur, nous serons loin d'être des disciples comme Jésus nous le demande. Mais sa miséricorde divine ne nous permet pas de nous décourager; au contraire, elle nous appelle à recommencer chaque jour, pour vivre l'Évangile de façon cohérente.

Vatican News